

## **COMMUNIQUE DU MINISTERE DE L'EGALITE DU GENRE ET DU BIEN-ETRE DE LA FAMILLE**

Le ministère de l'Égalité du genre et du bien-être de la famille tient à informer le public que les crèches resteront ouvertes pour le moment. Trois raisons motivent cette décision :

1. Tout le personnel des crèches enregistrés auprès du ministère est vacciné.
2. Le protocole sanitaire établi au préalable est rigoureusement respecté.
3. Aucun cas de Covid-19 n'a été enregistré dans nos crèches jusqu'ici.

Toutefois, l'ouverture des crèches reste tributaire des développements qui pourraient intervenir dans les jours à venir. Le Ministère rassure les parents et la population en général qu'il suit la situation de très près.

**Ce mercredi 10 Novembre 2021**